

# **COBRAR POR ANDAR EN BICI**

*Posted on 04/09/2015 by Naider*

Foto: Thomsas  
Tetz



## COBRAR POR ANDAR EN BICI

**Una empresa chilena paga a sus empleados por cada kilómetro que hagan en este transporte cuando se mueven de casa al trabajo y viceversa**

naider

Ir a trabajar en bici tiene sus ventajas, y más aún cuanto te pagan por ello. Han leído bien. La empresa chilena Altiuz ha decidido fomentar el transporte sostenible entre sus empleados y es por ello que paga 150 pesos, alrededor de 0,20 euros, por cada kilómetro que hagan sus empleados de camino al trabajo y a casa de vuelta. No es que nadie vaya a salir de pobre con esta medida pero sin duda se trata de un ejemplo que muchas otras empresas pueden tomar en la lucha por la conciencia ecológica.

Aún así, no solo se prima el transporte mediante bicicleta ya que los que deseen caminar también podrán ser beneficiarios de esta medida. La idea original surgió en algunas empresas francesas y aparte de la lucha por la conciencia ecológica en la sociedad intenta fomentar un estilo de vida saludable entre los empleados.

**There are no comments yet.**